
Protokolleintrag vom 23.08.2017

2017/111
Schriftliche Anfrage von Roger Bartholdi (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 12.04.2017:
Belegung der städtischen Wohnungen, Aufschlüsselung nach Bürgerinnen und Bürgern aus der Schweiz, der EU/EFTA
sowie aus Drittstaaten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 548 vom 5. Juli 2017).


